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УЛУЧШАТЬ РАБОТУ ПРЕДПРИЯТИЙ 
ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ

Решения XX  съезда Коммуни
стической партии Советсвого Со
юза проникнуты великой заботой
о советском человеке. Партия и
правительство делают все для то
го, Чтобы Жизненный и культур- 
ПЬЩ уровень трудящихся нашей 
Страны был поднят на такую В Ы 

СОТУ) которая соответствовала бы
возможностям -социалистического
строя и постоянно растущим по
требностям советских людей.

Ярким проявлением заботы о 
ЛЮДЯХ является принятое недав
но Постановление «О мероприяти
ях ПО улучшению работы пред
приятий общественного пита
ния».

Улучшение работы столовых, 
буфетов, Кафе имеет большое зна
чение в решении важной полити
ческой и народнохозяйственной 
задачи ■—  улучшения материаль
ного благосостояния трудящихся. 
Хорошо налаженная работа сто
ловых способствует улучшению 
€ыта трудящихся, облегчает труд 
женщин-работниц. Если в сто
ловых, кафе, ресторанах готовит
ся вкусная и разнообразная пи
ща, их услугами пользуются 
многие семьи и, женщина, осво
божденная от трудоемкой работы 
на кухне, больше может уделить 
внимания воспитанию своих де
тей, повышать свой культурный 
уровень.

В нашем городе за последнее 
время улучшилась работа некото
рых предприятий общественного 
питания. Расширилась сеть сто
ловых и буфетов, особенно на 
производствах. В большинстве 
столовых УРСа введен новый 
метод работы —  самообслужи
вание, что дало возможность бы
стрее и лучше обслуживать рабо
чих и служащих. Умело органи
зовано самообслуживание в сто
ловых №№ 13, 10, 4. На веду
щем предприятии есть буфеты с 
круглосуточной горячей пищей, 
буфеты без продавцов.

И все же организация общест
венного питания в городе страда
ет крупными недостатками. Осо
бенно плохо обслуживается насе
ление поселков. Сеть столовых, 
буфетов ОРСа строительства, рас
положенных в поселках, совер
шенно не обеспечивает нужд на
селения. Почти все столовые на
ходятся в помещениях, не- отве
чающих санитарным правилам и 
нормам, на кухнях не механизи
рованы трудоемкие процессы ра
боты, пропускная способность их 
чрезвычайно мала, в большинст
ве столовых не введено самооб
служивание,

В редакцию часто поступают

сигналы о плохом качестве при
готовления блюд, однообразном 
меню, антисанитарии в столовых 
МгМ! 5, 1о ОРСа (директоры тт. 
Лебедева, Коган) и др. Все это
случается п о то м у , ЧТО ЗДССЬ нет
достаточно квалифицированных 
работников кухни, поварского со
става. Руководству ОРСа следом- 
до бы организовать учебу пова
ров, заведующих производствами. 
Неплохо было бы поучиться это
му в конторе общепита УРСа, где 
организованы и успешно работа
ют такие курсы.

В Постановлении «О мероприя
тиях по улучшению работы пред
приятий общественного питания» 
говорится о том, что местные 
торговые организации должны 
постоянно заботиться о расшире
нии сети столовых, буфетов, ка
фе. Делать это нужно за счет 
строительства новых пищевых 
объектов. В рабочих поселках 
скоро будут открыты три новых 
столовых ОРСа с новым оснаще
нием кухонь, работа которых бу
дет приспособлена к введению 
самообслуживания. Руководст
ву ОРСа нужно как можно бы
стрее навести порядок в сущест
вующих предприятиях общест
венного питания, организовать их 
работу так, чтобы удовлетворить 
постоянно растущие потребности 
населения.

Задача работников ОРСа строи
тельства и УРСа ведущего пред
приятия добиваться улучшения 
обслуживания населения города, 
расширять сеть буфетов без про
давцов, буфетов е горячей пищей, 
предварительной продажей абоне
ментов на обеды. И в первую оче
редь это нужно делать на про
мышленных и строительных 
объектах.

В улучшении общественного 
питания могут большую помощь 
оказать общественные контроле
ры. Санитарное состояние столо
вых, культура обслуживания, ас
сортимент и качество блюд, их 
стоимость, внедрение прогрессив
ных методов обслуживания тру
дящихся —  все это должно на
ходиться под постоянным контро
лем общественности.

Развитие и улучшение обще
ственного питания нужно рас
сматривать как задачу большой 
государственной важности. Долг 
партийных, профсоюзных и хо
зяйственных органов повседневно 
уделять внимание этому важно
му делу, в ближайшее время до
биться коренного улучшения ра
боты предприятий общественного 
питания.

У К А З  П Р Е З И Д И У М А  В Е Р Х О В Н О Г О  С О ВЕ Т А  С С С Р 
О ПРИСВОЕНИИ ГОРЬКОВСКОМУ 

ГОСУДАРСТВЕННОМУ УНИВЕРСИТЕТУ ИМЕНИ 
Н. И. ЛОБАЧЕВСКОГО

В ознаменование столетия с© дня смерти великого русского 
ученого-математика Н. И. Лобачевского присвоить Горьковскому 
государственному университету имя Н. И. Лобачевского.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР К. ВОРОШИЛОВ. 
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР Н, ПЕГОВ,
Москва, Кремль. 20  марта 1956  г.

Досрочно выполним задание 
первого года шестой пятилетии!

В первых рядах
В дни социалистического со

ревнования за досрочное выпол
нение пятилетнего плана новых 
производственных успехов дости
гают лучшие ЛЮДИ второго элект
рорайона управления энергоси
стемой.

Образцово выполняют свои 
обязанности передовики произ
водства: начальник смены т. Лав
рентьев, электромонтеры тт. Куд
ряшев, Алтынбаев, Мирошнико- 
ва, Середкин.

Коллектив района за прошед
ший месяц внедрил в жизнь 4 
рационализаторских предложе
ния, ________

18 ты сяч рублей 
экономии

С большим успехом прошел в 
автотранспортной Конторе обще
ственный смотр по организации 
труда, внедрению новой техники, 
организации рабочих мест.

Рабочие я инженерно-техниче
ский персонал конторы внесли 
многие десятки предложе
ний, направленных на повыше
ние производительности труда, 
совершенствование технологиче
ских процессов. Ценные предло
жения внесли вулканизаторщик 
т. Сиягин, электрик т. Свердлен- 
ко, мастер тракторио - кранового 
парка т. Носенков и многие дру
гие.

В коллективе конторы внесено 
сто сорок, предложений, из кото
рых 130 принято, 101 из них 
уже внедрено в производство.

По предварительным подсчетам 
экономический эффект от внедре
ния предложений составит 18 
тысяч рублей.

С .М . К иров
(К 70-летию со дня рождения)

27 марта исполняется 70 лет 
со дня рождения Сергея Мироно
вича Кирова.

С. М. Киров — выдающийся 
деятель Коммунистической пар
тии и Советского правительства, 
верный ученик В. И. Ленина, 
пламенный борец за коммунизм, 
вдохновенный трибун революции, 
активный участник трех русских 
революций.

В годы первой мировой войны 
С. М. Киров разоблачал импери
алистическую политику царского 
самодержавия, предательскую 
роль меньшевиков и эсеров, энер
гично отстаивал ленинскую пози
цию верности пролетарскому ин
тернационализму и ленинский 
лозунг превращения империали
стической войны в войну граж
данскую.

После Февральской буржуазно
демократической революции 1917 
года С. М. Киров был избран 
членом Владикавказского Совета. 
В октябре 1917—делегат 2-го Все 
российского съезда Советов. В 
Петрограде С. М. Киров активно 
участвовал а подавлении корни
ловского мятежа, в борьбе за 
победу Великой Октябрьской со
циалистической революции.

S феврале 1919 г. С. М. Киров

Творческая
инициатива

Рационализаторы первого 
строительного района борются за 
дальнейшее совершенствование 
строительных и монтажных ра
бот.

Слесаря-монтажники тт. К li
my р л и Сергеенко предложили за- 
пасовку монтажных полиспастов 
производить на земле с последую
щим подъемом- полиспаста к мес
ту крепления монтажных блоков.
Предложение вдвое совратило за
траты времени на эту операцию, 
улучшило условия работы мон- 
тажниКгОв.

Электрик т. Франгули предло
жил механизм ограничителя гру
зоподъемности башенного крана 
СБК-1 переместить с головки 
стрелы на башню крана. Внедре
ние в жизнь этого мероприятия 
сокращает количество электро
материалов для установки огра
ничителя, упрощает уход за этим 
механизмом, исключает необходи
мость' верхолазных работ. Наряду 
с этим упрощается устройство то
косъемника на оголовье башни, 
работа его становится значитель
но надежнее.

Ряд ценных предложений внес
ли и другие рационализаторы.

был назначен председателем Вре
менного военно - революционного 
комитета Астраханского края. 
7 мая 1919 г. он был утвержден 
членом реввоенкомата 11-й ар
мии, 7 июля—членом реввоенко
мата южной группы войск. С. М. 
Киров мобилизовал рабочих, 
красноармейцев и всех трудя
щихся на борьбу против интер
вентов и белогвардейцев, руко
водил борьбой против белобанди- 
тов, организовал подавление 
контрреволюционного мятежа в 
Астрахани.

Летом 1921 года С. М. Киров 
был избран секретарем ЦК Ком
мунистической партии (больше
виков) Азербайджана. С, М. Ки
ров организовал бакинских рабо
чих и всех трудящихся на борьбу 
за восстановление нефтяной про
мышленности, возрождение сель, 
ского хозяйства, укрепление 
братского союза и сотрудничест
ва народов Закавказья.

В 1923—24 гг. С. М. Киров 
вместе с Г. К. Орджоникидзе ру- 
К08РЗЯЕЯ ЬорьШ  ОДМУЯДОЮ

Новая марка стали
Ширится соревнование за до

срочное выполнение первого года 
шестой пятилетки среди стале
литейщиков ремонтно-механиче
ского завода. Борясь за выполне
ние своих обязательств, в цехе 
наведен порядок, расширена 
формовочная площадь. Все это 
позволяет увеличивать съем ста
ли с существующих площадей.

Особенно в эти дни производи
тельно работает бригада сталева-
ра-новатора т. Зверева.

Под техническим руководством 
инженера т. Солоницына бригада 
освоила новую марку антикорро
зийной стали. За три плавки от
работаны металлургический про
цесс, химический состав стали.

^ ’  Лучшие люди 
трамвайного парка

Сверкая на солнце стеклами 
окон, быстро мчится по стально
му пути красный вагон. В каби
не управления Татьяна Гри
горьевна Саввина. Ее руки 
спокойно лежат на ручке вант» 
роллера. Прекрасно изучав марш
рут, особенности его- профиля, 
передовой водитель точно по рас
писанию водит свой вагон № 15.

Недавно, при подведении ито
гов социалистического соревнова
ния, Татьяне Григорьевне Савки- 
ной присвоено почетное звание 
«Лучший водитель трамвайного 
парка».

Отмечена также хорошая рабо
та кондукторов Анны Михайлов
ны Савельевой, Наталья Ильи
ничны Дерешевой.

На ремонте подвижного соста
ва-отлично трудится, не допуская 
ни одного возврата с линии, Петр 
Павлович Гришков. Ему также 
присвоено почетное звание «Луч
ший слесарь».

Закавказья против троцкистов, 
решительно и беспощадно разоб
лачал их гнусные попытки рас
шатать единство партии, неустан
но боролся за единство и моно
литность партийных рядов. С 
1926 года С. М. Киров—секретарь 
Ленинградского губкома партии 
и Северно - Западного бюро ЦК 
ВКП(б).

С. М. Киров возглавил борьбу 
ленинградских коммунистов за 
восстановление, реконструкцию и 
дальнейшее развитие ленинград
ской промышленности, осуществ
ление социалистической индуст
риализации, коллективизацию 
сельского хозяйства Ленинград
ской области, за превращение 
Ленинградской области из' по
требляющей в производящую.

С первых же дней Великой Ок
тябрьской социалистической ре
волюции С. М. Киров был в со
ставе высших органов Советской 
власти, одним из руководителей 
Закавказского ЦИК. С XII съезда 
РКП (б) (1923) был членом ЦК 
партии. В 1926 г. С. М. Киров 
был избран кандидатом в члены 
Политбюро, с 1930 — член По
литбюро ЦК ВКП(б), е 1934 го
да — секретарь ЦК ВКП(б).

Жизнь и деятельность С. М. 
Кирова является образцом без
заветного служения делу Комму
нистической партии, интересам

•\ •



Третий пленум горкома КПСС
Состоялся третий пленум го

родского комитета КПСС, в рабо
те которого приняла • участие 
большая группа партийного ак- 
тава города.

С докладом об 'итогах XX въез
да КПСС л задачах городской 
партийной организации высту
пил первый секретарь городского 
комитета партии т. Беляков.

— XX съезд партии,— сказал 
докладчик,— подвел ИТОГИ !1|)0Й-
денного пути, намети,т новые »е-
1-Ш'ХССтвснпыс задачи В СТРОИ- 
®ельстве коммунизма - с нашей 
зтране, внес 50ЛШ0Й ТЙОреТИЧе- 
СШЙ вклад В СОКрОВИЩ,шщу марк- 
елзма-я&ннпиэма. На съезде бы
И  ярво продемонстрированы 
неповолебймйй ШНСТВО КОММУ
НИСТЫ ЧСС К-ОЙ партии, тесная спло
чённость ес SO ipyr Л0НИНСКОГО
Центрального Комитета,

Съезд щ е  выше поднял всепо-
зяамя бессмертного

Ленина, по-ленински РВШИД НЯ- 
зревшие проблемы общественного 
развития и обеспечил дальнейшей 
укрепление ленинского единства 
рлдоБ партии. На съезде получи
ла единодушное одобрение линия
ЦК КПСС по восстановлению ле
нинская норм партийной ЖИЗНИ 
и принципов партийного руко
водства.

Далее докладчик говорит о тех 
мерах, которые приняла Комму
нистическая партия по смягче
нию международной напряженно
сти, укреплению мира во всем 
мире, о величественных задачах, 
поставленных съездом, в области 
хозяйственного и культурного 
строительства.

Тов. Беляков говорит о том, с 
каким высоким трудовым подъе
мом встретили трудящиеся города 
решения XX съезда КПСС.

— Однако,-—говорит докладчик, 
— в работе промышленных пред
приятий, строительных органи
заций у нас имеются большие не
достатки.

Ведущее предприятие при 
выполнении плана двух месяцев 
1956 года по выпуску валовой 
продукции не выполнило плана 
по установленной номенклатуре. 
Здесь не решены вопросы пуска 
и освоения основных объектов. 
Всю работу предприятия парали
зуют частые аварии и неполадки.

Для улучшения руководства 
промышленностью мы должны 
лучше знать дело. Партийные ор
ганизации призваны конкретно и 
оперативно руководить предприя
тиями, повседневно укреплять 
связи с трудящимися.

'Докладчик отмечает, что реше
ния XX съезда выдвинули боль
шие задачи в области капиталь
ного строительства. В нашем го
роде сооружается ряд новых 
предприятий, строятся культур
но-бытовые объекты и жилые 
здания, но план строительно
монтажных работ строительным 
управлением за два месяца 195G 
года выполнен только на 94,5 
процента. Медленно идет строи
тельство заводов железобетонных

изделий, цементного и керами
ческого.

— Вследствие отсутствия
фронта работ, —  говорит далее 
т. Беляков,— а также оборудова
ния и материалов не выполнит 
двухмесячные задания: монтаж
ное управление 1 треста 
«Проммонтаж», монтажный учас
ток Л? 6 треста «Кузбассеть- 
етрой», а также монтажные уп
равления «Промвентиляция 
«Оибэлектроыонтаж».
Коллектив ТЭЦ № 1 не добился

решения задачи повышения на
дежности работы станции, рез
кого снижения аварий и браков. 
На предприятиях города не ис
пользуются все ВОЗМОЖНОСТИ ДЛЯ
снижения себестоимости продук
ции и повышения производитель
ности труда, слабо распростра
няется опыт передОВИЕОВ, маЛО
уделяется внимания работе с ра
ционализаторами и изобретателя
ми.

Останавливаясь на В0ПР0СЗХ
идеологической работы, доклад
чик отмечает, что организатор
ская и подититвая-работа в го
родской партийной организации 
еще не поднята ди уровня народ
нохозяйственных задач, постав
ленных перед предприятиями го
рода.

Партийные, профсоюзные и 
комсомольские организации, не - 
полком городского Совета депута
тов трудящихся недостаточно за
нимаются работой торговых ор
ганизаций, предприятий бытового 
обслуживания, учреждений здра
воохранения и народного образо
вания.

В заключение т. Беляков ска - 
зал, что подъем промышленности, 
сельского хозяйства, решение во
просов по дальнейшему улучше
нию материального и культурно
го уровня трудящихся требует от 
наших партийных организации 
проведения большой организатор
ской работы. Чем выше будет 
уровень партийного руководства, 
тем успешнее будут решены за
дачи, поставленные XX съездом 
КПСС, перед трудящимися города.

Нужно постоянно укреплять 
связи с массами, смелее развер
тывать критику и самокритику.

После доклада развернулись 
прения.

— Рабочие, инженерно-техниче
ские работники ведущего пред
приятия города, как и весь со
ветский народ, с великой ра
достью встретили решения XX 
съезда КПСС,— заявил в своем 
выступлении т. Оречкин.— Кол
лектив предприятия усиленно ра
ботает на решением основной за
дачи— пуска и освоения решаю
щих цехов предприятия. Нами 
многое уже сделано, с вводом в 
эксплуатацию 125 объекта по-су- 
ществу заканчивается строитель
ство первой очереди предприятия. 
Однако, завершив строительство 
и освоив выпуск продукции из 
исходного сырья, перед коллекти
вом встает новая задача по пере
работке другого внда сырья. Она 
будет решена, если партийная

организация конкретно разоврет
ся в ней и окажет соответствую
щую помощь.

Выступивший в прениях 
т. Ярополов сказал:

—  В Директивах XX съезда 
КПСС по шестому пятилетнему 
плану развития народного хо
зяйства СССР уделяется вни
мание развитию Восточной Си
бири, особенно нашей об
ласти, Ряд заводов будет
построено в нашем городе. В те
кущем пятилетии новое направ
ление получат действующие заво
ды и они станут рентабельными.

Тов. Ярополов высказывает
ряд просьб к строителям и М0И-
тажннкам по быстрейшему завер
шению стро-ительных я МОНТаЖ-
ных работ на 125 и 123 объек
тах.

Секретарь горкома ВЛКСМ
т, Елин свое выступление поевя- 
тил воспитательной работе среди 
молодежи,

—  В нашем городе, —  заявил
ОН,— очень много молодежи, боль
шинство ее успешно работает на
предприятиях и стройках, пока
зывая образцы самоотверженного 
труда. Однако не везде хорошо 
поставлена воспитательная рабо
та среди молодежи. Руководители 
предприятий мало интересуются 
бытом и учебой молодых рабочих. 
Партийные организации «Вос- 
токэнергомонтажа», управления 
энергосистемой, автотранспорт
ной конторы не руководят комсо
мольскими организациями, в ре
зультате здесь плохо поставлена 
организационная работа, собра
ния комсомольцев проводятся не
регулярно, среди молодежи на
блюдаются случаи аморальных 
проступков, пьянства, хулиган
ства.

Тов. Елин говорит далее, • что 
не во всех школах города хорошо 
поставлена работа по Политехни
ческому обучению учащихся, что 
школам плохо в этом вопросе по
могают шефы.

— В Директивах XX съезда 
КПСС намечено дальнейшее раз
витие жилищного строительства, 
— заявил т. Зурабов.— В связи с 
этим большие задачи стоят перед 
нашим коллективом. Чтобы нара
щивать темны строительства го
рода, мы находим новые методы 
в повышении производительности 
труда, создаем мощности строи
тельной индустрии  ̂ большое вни
мания уделяем подготовке посто
янных кадров.

Тов. Зурабов заверил пленум, 
что строители, отвечая на реше
ния партии, полностью справят
ся с теми задачами, которые по
ставлены перед ними.

Тепло встретили коммунисты 
выступление делегата XX съезда 
КПСС т. Гурьевой.

В прениях также выступили 
тт. Финенко, Шулунов.

Пленум единодушно принял 
постановление, в котором цели
ком и полностью одобрил истори
ческие решения XX съезда КПСС 
и принял их к неуклонному ис
полнению.

Ж

и з н ъ  ш к о л ы

По следам наших выступлений

„Усилить борьбу с потерями сырья"
В ответ на коллективное пись

мо группы операторов цеха, где 
начальником т. Матвеев, в кото
ром говорилось о больших поте
рях отходов сырья, попадающих 
в промышленные сточные воды, 
директор завода № 6 т. Низяев 
сообщил редакции:

«Основной схемой предприятия 
лредуемотрено улавливание на 
навозе -К° 1 отходов сырья и по
лупродуктов из сточных вод и

I возвращение их на завод 3V? б для 
! последующей переработки.

В январе— феврале при дрени
ровании воды из сырьевых и по- 
лупродуктовых резервуаров заво
да 5й 6 действительно в сточные 
воды попадай сырье и полуфаб
рикаты в количествах, превыша
ющих нормы.

В целях устранения в дальней
шем таких явлений приняты еде-

дующие меры: в сырьевом парка 
выделен специальный резервуар, 
куда направляются сточные воды 
для предварительного отстоя 
сырья и ■ полуфабрикатов перед 
подачей воды на завод № 1.

Установлен тщательный конт
роль со стороны лаборатории и 
старших инженеров цехов, на ко
торых возложена ответственность 
за качество сбрасываемых вод»,

Своими руками
На последнюю техническую 

выставку школа № 15 пред
ставила работы юных слеса
рей, токарей, столяров. Почти 
все они экспонируются сейчас 
на областной технической вы
ставке. Мы решили познако
миться с руководителем тех
нических кружков Василием 
Павловичем Светловым. Мно.о 
замечательного он нам пока
зал н рассказал. Не трудно
убедиться, что в этой* школе
труд, действительно, в почете.
Здесь ребята не гнушаются
никакой работой, не боятся
запачкать руки или согнуть
ОПИИу. Они любят трудиться.

Василий Павлович повел
нас в биологический кабинет.
Одну из его стен занимает 
шкаф для наглядных пособий. 
Он большой, почти под пото 
док, застекленный, аккуратно 
отделанный и покрашенный 
Последнее отделение шкафа
отведено под живой уголок.
Мы смотрели и с трудом ве
рили тому, что дта нужная 
и красивая вещь сделана ру
ками ребят. Знакомство с ма
стерской, расположенной в 
подвале, развеяло наши сом
нения. Мы увидели настоя
щую мастерскую с верстака
ми, станками, тисками.

Василий Павлович Светлов 
рассказал нам:

— Мастерскую мы открыли 
в марте прошлого года. 
Многого тогда здесь еще не 
было. Например, вот эти 
столярные верстаки появились 
гораздо позже. Их сделали са
ми ребята. Наждачного стан 
ка, дисковой пилы, электрору
банка тоже не было. Их мон
тировали кружковцы. И не 
Только монтировали. Ребя-та 
вытачивали многие недостаю
щие детали. Не было в день 
открытия и трансформаторной 
будки со щитом управления.

— А как инструмент, ребя
та тоже делают сами?

Василий Павлович продол
жает: «Весь он за исключе
нием того, который нельзя 
выполнить на наших станках, 
сделан ребятами. Пройдемте, 
я вам покажу».

...В инструментальном отде
лении аккуратно разложены 
слесарные воротки и циркули, 
зубила, гаечные ключи, крон
циркули, вращающийся конус

для токарного станка, пере
ходные конуса для сверлиль
ного станка, рубильники, от
вертки. Да разве все перечис
лишь! Где есть любовь к тру
ду, там он спорится и дает 
хорошие результаты.

Девять кубков
Школа Л! 10 известна свои

ми спортивными успехами. Ее 
старшая возрастная группа 
лыжников и в последних со
ревнованиях заняла первое 
место. 9 кубков украшают 

I одни из стендов школы. За 
что присуждены эти призы? 
—  с таким вопросом обрати
лись ми в преподавателю фи
зического воспитания Ивану 
Никитовичу Шемсндюву. Вог 
что он ответил:

— Учащиеся школы прини
мают участие во всех спор
тивных соревнованиях. Упор
ные и систематические трени
ровки помогают нам добивать
ся неплохих результатов. Вот 
кубок, привезенный нашими 
спортсменами с соревнований 
на приз молодежной газеты. 
Это приз газеты «Знамя ком
мунизма», его мы получили за 
эстафету. Вот эти три кубка 
нам присуждены в городских 
соревнованиях за легкую ат
летику по всем возрастным 
группам. А наших пионеров 
наградили часами за хорошие 
результаты в лыжных сорев
нованиях на приз газеты 
«Пионерская правда».

Вот этот кубок —  самый 
большой и красивый—-наш 
школьный. Он пока еще нико
му не присужден.

Н Иван Никитович' рас
сказал нам о том, что ‘обеспе
чивает 10 школе успех в со
ревнованиях.

1 сентября на школьном 
стадионе был дан старт уча
стникам эстафеты, посвя
щенной началу учебного года. 
Этой эстафетой началась ком
плексная спартакиада на' пер
венство класса. Она закончит
ся в конце учебного года* эста
фетой по легкой атлетике. 
Классу - победителю будет 
вручен школьный кубок. А по
ка между классами идет упор
ная борьба за первенство. Уже 
закончились соревнования по 
волейболу, лыжам, гимнасти
ке, идет борьба между стрел
ками и шахматистами.

В. Байкова.

В прошлом году в школе № 14 был лучший пришколь
ный участок. Юннаты собрали на нем хороший урожай се
мян. Сейчас юннаты снова готовятся к весенним работам.

На снимке: (слева направо) юннаиси Галя Горгоц, Валя 
Сиротова и Алла Свинхацкая за проверкой еемян.



Столовые — на самообслуживание!
Ввести в 1956 году самообслуживание потре

бителей в основном во всех столовых, кафе, чай
ных, закусочных и ЙуфбТЭХ... ШирЙКб ОВГЭНИЗО-
йзть в столовых предварительную jrpoaemy ра

бочим, служащим и учащимся абонементов и че

ков ня отпуск завтраков, обедов и ужинов, а
танже буфеты без продавцов.

(Из Постановления ЦК КПСС а  Совета Министров СССР «О ме
роприятиях по улучшению работы общественного питания»).

М с к у с м ш е  к о н д и т е р ы

Кондитерский цех ре
сторана «Тайга» изго
товляет продукцию для
магазина кулинарно-
нондитерсвих изделий
по проспекту имени
Сталина. Цех изготов
ляет разнообразную
ПРОДУКЦИЮ; печенье, 
пряники, сдобы, торты,
пирожное.

Когда бы не зашел в 
этот магазин, в конди
терском отделении всег
да много покупателей. 
Особенно большим опро
сом пользуются торты, 
пирожные, рулеты, при
готовленные искусными

руками кондитеров рес
торана.

...К прилавку подошла 
женщина.

— к заказать торт
о? спрашивает

она продавца. 
— Конечно, можно. И

продавец записывает,
какой нужен торт, его
художественное офор -
мление, надпись. И в
назначенный дечь торт 
ГОТОВ.

Заказные торш ча 
ше всего готовит конди
тер Мария Лукинична 
Хороших, и всегда за-
казчики
вольны.

остаются до-

- Тов. Хороших работа
ет в ресторане со дна 
открытия. За это время 
она еще больше обога
тила свой опыт, кото
рый С удовольствием
передает молодежи.

Недавно на работу в 
ресторан прибыла пос
ле окончания москов
ского техникума моло
дой специалист г. Разго
воров». В  техникуме она
получила теоретические
знания, но практики 
было мало. И здесь на 
помощь девушке приш
ла Мария Лукинична 
Теперь они работают
вместе я, сочетая тео

ретические знания од
ной и практику другой, 
выпускают продукцию, 
которая пользуется 
большим спросом у на- 
селения. Тов. Разговоро- 
ва особенно красив?
умеет оформлять ТОРТЫ.
Б этом деле- ей нет рав
ного в коллективе ре
сторана.

Сейчас в ресторане 
работают молодые кон
дитеры тт. Новшмш, 
Вувлина, Старновская. 
Освоить мастерство ку
линара им также помо
гает Мария Лукинична 
Хороших.

Н. Королева.

Столовая № 10 работает плохо
Плохо работает столовая Кг 10 

ОРСа, расположенная на террито
рии главной конторы производст
венных предприятий. Установ
ленный распорядок работы (с 7 
часов утра) не выполняется. Ча
сто столовая открывается с боль
шим опозданием. Например, 9 
марта мы пришли на завтрак в 8 
часов, но в столовой были только 
уборщица и сторож. Завтрака, 
конечно, не было. Такое же поло
жение было 7— 8— 9 марта.

Часто здесь подают совершенно 
холодные первые и вторые блюда, 
причем безвкусные. Борщом здесь 
называют блюдо, составными ча
стями которого являются только 
капуста, вода и чуточку мяса.

О чистоте и культуре обслужи
вания не приходится говорить. 
Работники столовой совершенно
не заботятся об этом.

К. Федоров.

Нужен пропуск.
Со дня открытия столовой 

ОРСа по улице Октябрьской мы 
постоянно ходили туда обедать. 
Там и готовят вкусно и столовая 
близко от места нашей работы. 
Но вот, однажды мы, как всегда, 
пошли обедать.

— Ваши пропуска, —  сказал 
вахтер, загородив нам дорогу.

— Какие пропуска,— возмути
лись мы, —  ведь мы давно ходим 
в столовую и никто не спраши
вал пропусков.

— То было давно, а теперь

здесь новые порядки, и без про
пуска я вас не пропущу.

Тогда мы предъявили свои 
пропуска на строительную пло
щадку.

— Это не те,— сказал нам вах
тер,— нужно пропуск в управле
ние.

И не пропустил. Кто позволил 
руководителям строительства по
ставить вахтера у входа в столо
вую и сделать ее собственностью 
работников управления?

Л. Степанова,
А. Шодонова.

Для облегчения труда
С чувством глубокой благо

дарности и удовлетворения 
восприняли советские люди 
Постановление ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР «О 
мероприятиях по улучшению 
работы предприятии общест
венного питания».

В этом Постановлении гово
рится о том, что столовые, 
кафе, рестораны . еще слабо 
внедряют отпуск обедов на 
дом. Эти недостатки в некото
рой степени относятся и к ра
ботникам предприятий обще
пита нашего города.

Население нашего города 
еще мало берет обеды на дом. 
Причин этому много. Одной 
из них является отдаленность 
столовых от жилых кварталов 
и для того, чтобы купить обед 
на дом, нужно затратить мно
го времени. А как хочется из
бавить женщин от излишних 
хлопот, связанных с приготов
лением обедов.

Хорошо, если бы работники 
общепита организовали до
ставку горячих обедов и завт
раков к домам, расположен
ным вдалеке от столовых. 
Это можно сделать путем ор
ганизации тележек, оборудо
ванных термосами. Это, безу
словно, увеличило бы спрос па 
обеды и завтраки и, «месте с 
тем, освободило бы многих 
женщин от излишних забот 
по приготовлению пищи.

В. Панисов, 
житель 49 квартала.

Б е з а п п е т и т а
В столовой № 12 УРСз, что ными первые блюда и гарниры к

находится в 78 квартале, введено 
самообслуживание. Однако внед
рение этого методгуюка еще мало 
сказалось на улучшении культу
ры обслуживания. Как и прежде, 
на обед надо тратить много вре
мени. Разница лингь в том, что 
раньше люди сидели за столами в 
ожидании, когда их обслужат, а 
теперь ждут, стоя, у раздаточного 
окна.

Часты жалобы посетителей на 
невкусное приготовление пищи. 
Борщ то чрезмерно киелый, то в 
нем нет мяса. Вечером нередко 
отпускаются совершенно холод-

мясным блюдам.
Не соблюдаются работниками 

кухни элементарные правила ги
гиены. Раздатчица, например, 
разливая черпаком чай, какао, 
кофе, обмывает внешнюю сторону 
стакана, а иногда и руки. Поэто
му бывают случаи, когда чай за
правлен жиром. Чайной посуды 
нехватает.

Свои претензии к работе сто
ловой посетители записывают в 
книгу жалоб, но дирекция столо
вой на них не реагирует.

Так один из посетителей пи
шет в книге жалоб:

1 «Неприятное впечатление 
остается после посещения столо
вой: здесь курят, со столов не 
убирается, молодежь распивает 
водку, а работники столовой не 
обращают на это внимание».

После жалобы следует подпись 
и указана профессия.

В ответ на жалобу директор 
пишет: «Ваша жалоба разобрана, 
некоторые факты имели место». 
И уже иронически добавляет: 
«Профессия Ваша мне не нуж
на».

Безусловно, что такие ответы 
на жалобы не способствуют улуч
шению работы столовой.

А. Афанасьев,

ПРЕИМУЩЕСТВА НОВОГО МЕТОДА

Столовая JV» 13 первая в горо
де внедряла новый метод самооб
служивания. Это намного увели
чило ее пропускную способность, 
повысило производительность 
труда. Время, затрачиваемое по
сетителями на обед, сократилось 
с 45— 50 до 15— 20 минут. Это 
дало возможность работникам 
предприятия рациональнее ис
пользовать часы обеденного пере
рыва для отдыха.

Самообслуживание явилось 
стимулом в улучшении качества 
приготовления пищи! Раньше по
вар или заведующий производст
вом почти не общались с потре
бителями, только' через официан
ток знали отзывы столующихся 
о приготовляемых блюдах. При 
новом методе обслуживания по
вар сам ежедневно встречается со 
своими клиентами и это возлага
ет на него большую ответствен
ность. Вот почему качество при
готовления обедов намного улуч
шилось.

Раньше в зале работало 12 
официанток и они не успевали 
обслуживать всех посетителей. 
Официанткам не было времени 
следить за -санитарным состоя
нием зала. Сейчас в зале работа
ет всего три человека, здесь 
стало гораздо чище.

Ежедневно нашу столовую по
сещает более Трех тысяч человек. 
Выпуск собственной продукции 
у нас возрос на 30 процентов, 
даже в часы пик в столовой 
полный порядок.

Коллективом столовой сделано 
очень многое в вопросе улучше
ния обслуживания трудящихся, 
но у нас еще не изжиты я недо
статки: нехватает посуды, ку
хонного инвентаря, отсутствует 
малая механизация. У нас есть 
подъемники, они второй , год 
лежат на складе «и ржавеют. В 
трех шагах от столовой нахо
дится управление капитального 
строительства предприятия, но 
работники УКСа, занятые соору
жением крупных промышленных 
объектов, никак не выберут вре
мя заняться монтажом подъем
ных механизмов в столовой.

Задача работников обществен’: 
ного питания заключается в том-, 
чтобы как можно лучше обслу
жить трудящихся непосредствен
но на производстве. Учитывал I

это, столовая №13 открыла в це
хах № ДГ» 75 и 86 буфеты с го
рячими обедами. Но культура об
служивания рабочих в этих . це
хах еще низка. Есть ряд помех, 
устранить которые без руководи- 
телей-хозяйственников мы не 
можем. Так, в буфете цеха 75 
всего три табуретки и те сломан
ные, недостаточно столов, нет 
умывальника и рабочим аегде по
мыть перед едой руки.

Администрация заводов долж
на обеспечить наши буфеты холо
дильными установками, но хо* 
зяйственникн еще ничего в &том 
вопросе не предпринимают. Но 
тревожит их, и то, что буфеты • 
располагаются в слишком тесных 
помещениях.

В Постановлении партия ш 
правительства «О мероприятиях 
по улучшению работы предприя
тий общественного питания» го
ворится о том, что руководители 
заводов должны изыскивать воз
можности и средства на откры
тие новых предприятий общест
венного питания и оснащений их. 
Будем надеяться, что руководите
ли заводов № № 3 и 4 помогут 
нал в дел£ улучшения обслужи̂ - 
вания рабочих непосредственно 
в цехах.

%
Обсудив Постановление партии 

и правительства, направленное 
на улучшение работы предприя
тий общественного питания, кол
лектив столовой № 1 3  взял на 
себя обязательство организовать 
продажу полуфабрикатов всех 
видов, постоянно работать над 
внедрением новейших методов 
обслуживания.

В этом году столовая заменит 
существующие столы со скатер
тями. на столики с гигиениче
ским покрытием. Только это поз
волит нам сэкономить 14 тысяч 
рублей. Кроме того, на раздаче на
мечено установить _ специальные 
раздаточные прилавки с экстре-, 
подогревом. В буфетах будут ус
тановлены витрины с охлажде—. 
нием. Планируется также пере-, 
оборудование кухонной плиты с 
твердого топлива на газ и ряд 
других мероприятий, способст
вующих улучшению обслужива
ния трудящихся.

П. Латышев,
директор столовой № 13 УРСа.

Стандартное теню
Плохо организовано общественное питание в Филиале столовой 

Л» 5 (директор т. Лебедева), расположенном в 49 квартале. Меню 
здесь не меняется неделями, каждый день готовятся одни и те же 
блюда, причем невкусные и низкого качества.

Г. Чирков.



Заявление Неру 
о внешней политике

НИЗНО КЛАНЯЕМСЯ 
главному инженеру РМЗ т. Воробьеву

Уважаемый Геннадий Василь
е в а !

П ом ните, к а к , обходя свои в л а 
д ен и я , В ы  за гл я н у л и  о д н аж д ы  в 
цех  .Nb 25 и  бы ли  страш но  возм у
щ ены  к р ай н е  безобразн ы м  состо
ян и ем  в ,нем техники безопасно
сти, А когда, прикоснувшись к 
одному из станков, почувствова
ли, что зарядились электричео^
ВОМ, ТУФ Вы О кончательно вы ш 
ли иэ терпения:

— П озв а т ь  сю д а  эл ек тр и к а , —  
р а св о р я д и л н сь  БЫ, —  д  КОТДа 
электрик предстал пред Ваши 
очи, сказали ему, чтобы он
Завтра yrjo явился за  обходным 
Листом.

Н и кто  з а  это  н а  Вас не в оби
де. Электрик Баканов, действи- 
тедьно, был бездельником, «не 
любил выпить», и поделом ему. 
Наоборот, работники ц е х а  облег- 
ченно в зд о х н у л и : наконец;-то,
будет в в нашем цехе порядок.

—Завтра же я пришлю в цех 
энеюицего человека,—сказали Вы 
та прощанье начальнику цеха,— 
И, чтобы мне больше т ак и х  безоб
р а зи й  не бы ло : на рушениями
техники безопасности шутки пло
хи , сами знаете, к чему это мо
жет прлвеети.

- У ходя, 5 ы  обещ али  за гл я д ы 
в ать  в этот цех чаще. Обещали, 
да видно, запамятовали. После 
того, как был снят с работы Ба
канов, две недели в цехе вообще 
электрика ие было, ни плохого, 
ни хорошего. И  ничего там по- 
щуяьему велению ' не сдела
лось. Попрежнему не работают 
из-за неисправности электриче
ской и механической части три 
станка.

Но может это только в этом

цехе, вд ал и  от В аш его х о зяй ск о 
го гл а за , т а к  пренебрегают пра
вилами техники безопасности, а 
на основной территории в этом 
деле полный порядок? Увы, нет. 
и здесь не лучше.

Обеспокоенный несчастными 
случаями, происшедшими на про
изводстве, завком трижды соби
рал расширенное заседание
ТРббОВЭЛ от В ас и  главн о го  м ех а 
н и к а  I й эрилова  н авед ен и я  п о р яд 
к а  в вопросах  охр ан ы  тр у д а  ра
бочид. Последнее такое заседа
ние состоялось 8 февраля. Зав
ком напоминал администрации 
ТОМ, что нет в ен ти л яц и и  в чугу
нолитейном , сталелитей ном , ко
тельн осварочном  цехах, предла
га л  быстрее, до наступления вес
ны, решить вопрос с перемеще
нием пескоструйного отделения. 
Все это Вы  вкупе с м ехан и ком  
обещ али  сдел ать  в сам ы й  корот
к и й  срок, и  опять запамятовали.

На территории механического 
завода очень много плакатов-па
мяток в стихах и в прозе по всем 
вопросам. Так, у входа в механо 
сборочный цех над дверью над 
Писк.: «Товарищ, соблюдай пра
вила техники безопасности!»; 
табличка «Не работай на неис
правном станке» встречаются на 
каждом шагу.

Уважаемый Геннадий Василье
вич! В  срочном порядке надо за
казать еще один плакат, кото
рый отражал бы действительно© 
положение дел на заводе в воп
росе охраны труда рабочих. Са
мый подходящий текст этого пла
ката будет: «Техника безопасно
сти в опасности».

О низким поклоном ЕЖ.

чрезмерно

¥т как вечером собиралися...
В  погоне за выполнением финансового плана, администра

ция Дворца культуры продает на вечера танцев 
большое количество билетов,

У ж  как вечером собиралися 
Красны девицы, добры молодцы.
Ш ли они гурьбой в танцевальный зал,
В  дом культуры шли, где оркестр играл.
Ой. как в очередь стали длинную 
8а билетами по пяти рублей...
Как  рассчитан, зал только на сто мест.
А пришло людей больше тысячи.
Кто в углу стоит, кто у стеночки,
Кто прижат толпой к подоконнику.
У ж  как в зале том, да под музыку 
Все толкалися, извинялися,
Пыль вдыхаючи и чихаючи,
И  потеючи в адской сутолоке...
А  народ честной все валом валит,
Под танцорами пол-паркет трещит,
Даже музыка приутихла вдруг,
А  танцующих заточили в круг,
Туфли девичьи пообилися,
Поистер лися, облупилися,
А  У молодцов— эх бока болят,
У ж  как добрые все домой хотят...
Фридман,гей «герой», удалец лихой,
До субботы всех проводил домой...

Б , Таежный.

Приёмочная комиссия идет...

Еще не изжиты случаи, когда строители предъявляют к 
сдаче здания с недоделками, затягивая их устранение на 
длительное время. Так, до сих пор не ликвидированы строи
тельные и монтажные недоделки в кинотеатре поселка Май- 
ска, который эксплуатируется уже пять лет.

Про столбы
Управление строительства и 

УКС ведущ его  п редпри яти я  
д ли тельн ое  в р ем я  не  м огут 
реш ить вопрос о р а д и о ф и к а 
ц и и  северо-западной  ч асти  го 
рода . (Из писем в редакцию).
Спорят дяди про* столбы:
— Хорошо бы, если бы... 
Скажет в трубку: «Да!»—

Попович.
«Нет!» —  ответит Наумович.
Спор ведется много лет.
Только радио все нет...

Д н е м с огнем
Ввиду неисправности авто

матического выключателя на 
улицах города днем часто 
можно видеть горящие элек
трические фонари.

{И з писем в редакцию).
В автоматике Бычкова 
Совершенство это ново:
Ярко- светят феиари 
От зари и до эарш..

урожаи или,,, 
гора родила мышь
В  теплицах Зверевского 

оовхоза (директор т. Прива 
лихин) созревают ранние 
огурцы. В  четверг были c h i i  
ты первые 15 килограммов, 
которые поступили в столо
вые.

(Из газеты «Трибуна 
новатора»).

На черных грядках овощи сажая, 
В пяти теплицах ждали урожая... 
Вот результат работы налицо:
В столовые недавно поступили, 
Весенним соком туго налитые, 
...Пятнадцать килограммов

огурцов!

Неудобства 
продолжаются

Стоит ли говорить о том, как 
обрадовались рабочие отдаленных 
цехов предприятия пуску второй 
очереди трамвая. Больше всего
этому событию радовались мы,
работники цеха, где начальником 
т. Панченко (4-й завод). Однако, 
как выяснилось, радость была
преждевременной. Трамваи пу
щен, а нам попрежнему прихо
дится тратить на ходьбу от «бли
жайшей» трамвайной остановки 
более часа, так как построенная 
вблизи цеха вахта не была от
крыта ко дню пуска трамвая и 
закрыта по сей день.

Возмущенные таким «проявле
нием» заботы о рабочих со сторо
ны администрации, мы обрати
лись к заместителю начальника 
предприятия т. Филатову с 
просьбой ускорить открытие но
вой вахты, но т. Филатов не внял 
нашим просьбам. Между тем, это 
не такой уже сложный вопрос, и 
нри желании руководства пред
приятия пойти навстречу рабо
чим, его можно было решить без
отлагательно. Можно организо
вать пропуск рабочих через име
ющиеся у вахты ворота, не ожи
дая, когда будет готово специаль
ное помещение. Таким образом 
организована проходная у вахты 
Кг 6, Почему этого нельзя сде
лать и со стороны нашего цеха? 

Анисимов, Григорьева, Ива
нова, Абрамовских, Пушми- 

на, Кондратьева, Капоров.

ДЕЛИ. (ТАСС). Еак сообщает 
Индийское информационное бюро, 
недавно премьер-министр Индии 
Неру выступил в парламенте с 
заявлением о внешней политике. 
Он сказал: «Мы поражены тем, 
что совет СЕАТО на своей сессии 
в Карачи счел возможным, по 
предложению одного из своих 
членов, обсуждать вопрос о Каш 
мире и включить заявление по 
этому вопросу в свое заключи
тельное коммюнике». Упомина
ние о Кашмире в коммюнике сес
сии СЕАТО, заявил Неру, означа
ет, что этот военный союз встал 
на сторону Пакистана в его кон
фликтах с Индией. «Подобное
вмешательство со стороны любой
организации, —  продолжал пре-
мьер-министр, —  в ущерб стра
не, которая поддерживает друже
ственные отношения с отдельны
ми членами этой организации, 
нужно рассматривать как недо
стойный акт. Однако в этом деле 
есть еще одна сторона, Мы кон
статировали с сожалением, что 
три других члена содружества 
наций тоже присоединились к 
этой оскорбительной декларации. 
Мы заявили этим странам проте
сты против необычной процеду
ры, принятой советом».

Даллес, продолжал Неру, заве
рил меня в том, что совместное
коммюнике относительно Гоа, ко
торое подписали сам Даллес и 
португальский министр иност
ранных дел, не означает, что Со
единенные Штаты поддерживают 
Португалию. «Мы, —- сказал Не- 
ру, —  принимаем это заявление, 
но дело в том, что данное коммю
нике истолковывается, в особен
ности португальскими властями, 
так, как если бы оно означало 
поддержку их притязаний».

Касаясь договора с Францией 
относительно бывших француз
ских владений в Индии, Неру за
явил, что индийское правитель
ство получило от французского 
правительства проект договора, о 
передаче суверенитета де-юре над 
бывшими французскими владени
ями в Индии. Неру сказал: «Мы 
не предвидим никаких трудно
стей в достижении соглашения 
по этому проекту, и передача су
веренитета де-юре не задержит
ся».

Неру заявил, что три министра 
иностранных дел (США, Англии 
и Франции. —  Ред.), посетившие 
недавно Индию, считают, что по
ложение в Западной Азии чревато 
взрывом. Главной причиной ны
нешнего беспокойства в Западной 
Азии, подчеркнул Неру, является 
багдадский пакт.

Неру, заявил, что пограничные 
инциденты между Индией а Па
кистаном, поскольку они проис
ходят довольно часто и охватыва
ют широкий район, приобретают 
особое значение. «Поэтому, —  
добавил он, —  в нашей стране

крепнет убеждение в том, что ка
кова бы ни была цель военной 
помощи, предоставляемой Соеди
ненными Штатами Пакистану, в 
самом Пакистане принятие этой 
помощи приветствуется не пото
му, что она увеличит оборони
тельную мощь этой страны про
тив потенциального агрессора, а, 
потому, что там таким путем на
деются урегулировать конфликты 
с Индией с так называемых «по
зиций силы*.

Индия, продолжал Неру, не на
мерена вступать в гонку воору
жений с Пакистаном или с любой 
другой страной. «Тем не менее 
люди, несущие ответственность 
за судьбу Индии, должны учиты
вать некоторые факты». Неру 
сказал, что в беседах с Даллесом 
об американской военной помощи 
Пакистану он сказал ему, что 
эта помощь вызывает беспокойст
во в Индии,

Неру заявил, что сообщения 
печати о речи премьер-министр г 
Пакистана Мохаммеда Али 19 
марта вызвали у него чувство 
«огорчения и удивления». Он, од
нако, одобрил предложение Мо
хаммеда Али, чтобы Индия и Па
кистан объявили, что они никог
да не вступят в войну друг с 
другом. Индия, заявил он, уже 
несколько лет предлагает провоз
гласить «декларацию об отказе 
от войны», и он рад, что Мохам
мед Али положительно относится 
теперь в этому предложению.

Премьер - министр под аплоди
сменты депутатов парламента 
сказал: «Со всей доброжелатель
ностью и искренностью й предла
гаю премьер - министру Пакиста
на принципы панча шила (пять 
принципов мирного сосущество
вания. —  Ред.) и глубоко верю, 
что, если мы будем основывать 
наши отношения друг с другом на 
этих пяти принципах,, страх и 
подозрения исчезнут».

Неру заявил, что решения XX 
съезда КПСС, вероятно, будут 
иметь «далеко идущее значение», 
и он надеется, что они будут спо
собствовать дальнейшему ослаб
лению международной напряжен
ности.

Неру приветствовал меры, при
нятые Францией для восстанов
ления суверенитета Марокко и 
Туниса, и выразил надежду, что 
проблема Алжира также будет 
разрешена к взаимному удовлет
ворению народов Франции и Ал-

Неру повторил, что Индия под
держивает идею безоговорочного 
запрещения производства, приме
нения и испытаний ядерного и 
■термоядерного оружия и считает, 
что прекращение эксперимен
тальных взрывов и «перемирие» 
в вопросе о вооружении будут 
шагом в достижению этой цели.’

Редактор 6. П, БОГАТЫРЕВ.

Администрация кинотеатра поселка Майска про
водит 27 марта в 9 часов утра киноконференцию дет
ского зрителя.

Приглашаются родители и школьники.  ____
Букина Екатерина Ивановна, 

прож. в Соцгороде, 2-й район, 
пое. керамического завода, дом 
8, кв. 3, комната 1 возбуждает 
дело о разводе с Крутовым Фе
дором Романовичем, проживаю 
щим в Соцгороде, 2-й район,
пос. керамического завода, дом 
8, кв, 3, комната 2.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 3-го участка нашего го
рода' .

Партийная, профсоюзная 
организации, коллектив учи 
телей и учащиеся школы №  5 
выражают глубокое соболез
нование семье учительницы 
М И РО Ш Н И К Зинаиды Иоси
фовны по поводу трагической 
смерти'дочери ЛЮ ДМ ИЛЫ .

Вынос тела сегодня, в три 
часа дня, 49 квартал, дом 16, 
кв. 4.
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